

deport

Un potente Talavera tumba al Tomelloso

Los blancos, que se quejan de la actuación arbitral, siguen sin saber lo que es ganar fuera de casa

CARLOS MORENO

En esta liga de tercera división se siguen rompiendo esquemas. Empezando por el liderato del Carranque, que continúa sin perder, y siguiendo por el pobre nivel de juego y resultados que vienen exhibiendo equipos que aspiran a metas más altas como Villarrobledo, Gimnástico de Alcázar o el propio Tomelloso, que no acaba de encadenar dos resultados positivos seguidos. Los blancos ganaron con justicia en casa al Almansa, 1-0, pero perdieron una semana después en Talavera, 3-1, y siguen sin saber lo que es ganar fuera de casa.

Un partido que se puso bien. Y eso que en Talavera el partido se puso muy bien con el temprano gol de Dani a los dos minutos, después de un preciso lanzamiento de falta de Cobo que el lateral peinó a la red. Siempre se dice, y es verdad, que el Tomelloso es un equipo muy complicado de superar cuando va por delante en el marcador. Los talaveranos se adueñaron del balón, pero no encontraron los caminos para superar a un Tomelloso muy junto y organizado que, además, intentaba trenzar algunos contragolpes. En uno de ellos le fue anulado un gol a Cristóbal por fuera de juego. Dani, el capitán blanco y autor del gol, tiene claro que "el fuera de juego fue bastante discutible. Si la jugada hubiera sido al contrario seguramente habrían concedido el gol. Nunca te puedes excusar en los árbitros, pero últimamente no nos están favoreciendo".

Gol psicológico poco antes del descanso. El Talavera vio la luz a balón parado, después de una falta lateral que cabeceó a la red Latorre. Faltaban sólo cuatro minutos para llegar al descanso y al Talavera le vino de perlas el tanto. Los blanquiazules se adelantaron a los dos minutos de la segunda parte con un gol de Jorge Cabeza, muy protestado, tanto es así que Loren fue expulsado. Nueve minutos después del 2-1, el



Cristóbal, autor del gol del triunfo ante el Almansa, centra en un buen avance por banda.

Talavera cerró el partido con el 3-1 después de un centro de Carrillo que, otra vez, Latorre cabeceó a la red. El Tomelloso intentó reducir distancias para acariciar la posibilidad del empate y estuvo a punto en un buen cabezazo de Agustín y, sobre todo, en un buen disparo a la media vuelta de Futre al que respondió Ángel Luis con una soberbia parada.

Victoria convincente ante el Almansa. Cristóbal marcó el gol de la victoria ante

el Almansa, al rematar en acrobática posición un buen lanzamiento de falta de Cobo. Era el día en que se presentaban ante su afición los nuevos fichajes: Tajamata y Futre, a los que Loren no alineó de salida. La decisión generó debate entre los aficionados, aunque el técnico no puede sacar del once a dos delanteros, Josevi y Cristóbal, que han marcado ocho goles en el primer cuarto de competición.

Nada más conseguir el gol,

Cristóbal fue sustituido por Futre, en una decisión que también provocó extrañeza. En cualquier caso, bienvenida la sana competencia por los puestos. El equipo se acabará beneficiando.

Aclaración sobre la baja concedida a Mitin. Por motivos laborales el centrocampista pidió la baja, pero el jugador sigue manteniendo ficha federativa con el Tomelloso y podría volver si sus circunstancias laborales cambian.

El Criptanense de Úbeda, el mejor clasificado de la provincia

EL PERIÓDICO

Los equipos de la provincia de Ciudad Real presentan un pobre bagaje de resultados tras los diez primeros encuentros de liga. El Gimnástico de Alcázar es colista, con tan solo una victoria; el Daimiel es antepenúltimo, después de un rosario de altas y bajas; mientras que Piedrabuena y Tomelloso, ocupan unos discretos puestos 17º y 15º, respectivamente. El Socuéllamos es 12º, con buenos números en casa y muy malos fuera, donde aún no ha puntuado. El honor provincial lo salva, hasta el momento, el Criptanense de Jesús Úbeda, séptimo clasificado a tan solo un punto de los *play off* de ascenso. De la última jornada destaca la primera y agónica victoria del Villarrobledo que ganó al Daimiel, 3-2, después de ir perdiendo 0-2.

El Socuéllamos mantiene su firmeza en casa, pero falla fuera

EL PERIÓDICO

El Socuéllamos sigue mostrándose inexpugnable en el Paquito Jiménez, donde sólo ha cedido un empate con el Mora, pero sigue fallando fuera de casa, donde cuenta sus partidos por derrotas. Ante el Torrijos, los azulones encararon el partido con muchas bajas y aunque ganaron en el descuento con un gol de Del Barco, hicieron méritos para no pasar tantos apuros.

Los de Galán tuvieron

siempre más ambición, juego y llegada que su rival, pero les faltó remate. De hecho, tuvo que transcurrir media hora de juego para que los espectadores vieran el primer disparo a portería. El primer gol local llegaría al inicio de la segunda parte tras una falta que botó Carlos Sanz y Pedro Pablo, en su intento de despejar, introdujo el balón en su propia portería. Con ventaja, el Socuéllamos tuvo oportunidades para haber liquidado el partido, pero no lo hizo y

al final le tocó sufrir. A falta de diez minutos, el Torrijos encontró un discutible penalti que transformó Diego Sánchez. Jarro de agua fría para la Unión que veía cómo se le iba el partido. Pero Del Barco hizo justicia con un gol en el descuento después de un buen envío de Cornejo.

La próxima jornada el Socuéllamos visita Piedrabuena con la obligación ineludible de conseguir sus primeros puntos a domicilio.